

## Silaturahmi Bersama Tokoh Agama Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.sukabumi.kinerja.co.id)

Jul 20, 2023 - 16:25



*Silaturahmi Bersama Tokoh Agama Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap*

**Sukabumi, 20 Juli 2023** - Bhabinkamtibmas Desa Purwasedar, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, telah melaksanakan berbagai kegiatan untuk meningkatkan kemandirian dan ketertiban masyarakat. Pada Kamis (20/7) pukul 08.15 WIB, Bhabinkamtibmas bersama dengan Ketua RT 001/001 Kp. Simpanan, mengadakan acara bertajuk "AA Dede Curhat Dong" yang bertujuan

untuk menampung informasi, saran, keluhan, dan curhatan dari warga setempat.

Salah satu fokus utama kegiatan ini adalah mensosialisasikan upaya pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang bahaya dan risiko yang timbul apabila seseorang mengaku sebagai sponsor atau agen yang menawarkan kesempatan bekerja di luar negeri secara instan. Masyarakat dihimbau agar selalu memahami aturan dan legalitas perekrutan tenaga kerja serta perusahaan yang menawarkan kesempatan tersebut untuk menghindari menjadi korban TPPO.

"Kami berupaya keras untuk menghindari terjadinya kasus-kasus TPPO di wilayah kami. Kami ingin masyarakat paham betul tentang aturan dan resiko yang terkait dengan pencarian kerja di luar negeri, sehingga mereka dapat mengambil keputusan yang tepat dan terhindar dari ancaman kejahatan perdagangan manusia," ujar Bhabinkamtibmas Ds. Purwasedar.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam memelihara Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) di lingkungan masing-masing. Salah satu cara yang diusulkan adalah dengan menggiatkan Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling), dimana warga saling berkoordinasi dan bekerjasama untuk menjaga keamanan wilayahnya.

"Satkamling adalah langkah efektif untuk menjaga keamanan lingkungan. Dengan adanya keterlibatan aktif dari warga, diharapkan potensi terjadinya tindak kriminal dapat diminimalisir," tambahnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif. Warga antusias menyambut kehadiran Bhabinkamtibmas dan menyatakan kesediaan untuk berkolaborasi dalam menjaga keamanan desa. Harapannya, kegiatan semacam ini akan terus berlanjut untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga Desa Purwasedar.

Polres Sukabumi Polda Jabar.